
令和 3年度 第 1回 学校関係者評価委員会 議事録 

令和 4年 3月 2日 

 

出席者 

浪越和民、浅谷健介、高橋雄輔 

渡邉和雄、横塚秀樹 

 

黒沢純一、馬場雄一、菅野実希子、茂木勇一郎、大久保恵 

 

 

校長  

学校関係者評価委員会にご出席頂きありがとうございます。1年後に新しい校舎が完成致

します。委員の皆様には相談に乗って頂くこともあると思います。よろしくお願いいたし

ます。 

 

委員の中から菅野先生が全員一致で議長に選任され、審議に入った。 

 

委員 

本年度の自己評価について見ていきましょう。 

評価項目 1 教育理念についてご意見ある方お願いします。 

 

委員 

 評価項目 1について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 

評価項目 2学校運営についてご意見ある方お願いします。2-1目的等に沿った運営方針は

事業計画が策定されているかについて不十分とありますがいかがでしょうか。 

 

委員 

 新型コロナウイルス感染拡大等の状況により、短期的な計画は難しい部分もある。中長期

的な事業計画を策定していきたいと考えている。 

 

委員 

 評価項目３ 教育活動についてご意見ある方お願いします。特に 3-4 キャリア教育・実

践的な職業教育の視点に立ったカリキュラムや教育方法の工夫・開発などが実施されて

いるかについてご意見お願いします。 



委員 

臨床実習をより充実させたいと考えています。臨床実習の１単位分は外部実習で認めら

れるようになりました。外部の組織で実習した内容を臨床実習の単位として認めます。本

校の学生数を外部施設にお願いするには多数の施設の協力が必要です。少しずつ臨床実習

指導者講習会で認定を受けてもらっています。また、コロナ対策をしながらの実習は、卒

業後の業務のことを考えて、とても有益だと考えています。 

 

委員 

 評価項目 3について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 

評価項目 4学習成果についてご意見ある方お願いします。 

 

委員 

 評価項目 4 について問題ないと思います。就職説明会が以前よりよくなりました。参加

する学生が増え、多くの学生が話を聞きにきてくれました。 

 

委員 

評価項目 5学生支援についてご意見ある方お願いします。 

 

委員  

 退学率の低減は図られていますか。 

 

教員 

 退学者は毎年、何名か出てしまっています。相談、面談を実施しているが、いまのところ

決定的な防止策がない。 

 

教員 

 本年度は、転部者が多い。少しでも退学者数が減ることを課題としている。 

 

委員 

 評価項目 5について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 

評価項目 6教育環境についてご意見ある方お願いします。 

 



委員 

 保護者と連携は必要ですか。 

 

教員 

 成人していない学生が進級や卒業があぶない時は保護者とも相談しています。欠席が多

く本人と連絡がつかない学生の対応にも保護者に連絡することがあります。 

 

委員 

 評価項目 6について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 

評価項目 7学生の受入れ募集についてご意見ある方お願いします。 

 

教員 

 高校に出向いてあん摩マッサージ指圧師免許や本校について話をする等やらせてもらい

ました。 

 

委員 

 評価項目 7について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 

評価項目 8財務についてご意見ある方お願いします。 

 

委員 

 評価項目 8について現状の評価で問題ないと思います。 

 

委員 

評価項目 9法令等の遵守についてご意見ある方お願いします。 

 

教員 

 コンプライアンス委員会を組織し、年に一度コンプライアンス講習を実施しています。 

 

委員 

 評価項目 9について現状の評価で問題ないと思います。 

 

 



委員 

評価項目 10社会貢献・地域貢献についてご意見ある方お願いします。 

 

委員 

 評価項目 10について現状の評価で問題ないと思います。コロナ禍で活動することが難し

いと思います。 

 

委員 

評価項目 11国際交流についてご意見ある方お願いします。 

 

委員 

 評価項目 11について現状の評価で問題ないと思います。やはりコロナ禍で難しいと思い

ます。 

 

教員 

最後まで見ましたが、いかがですか。 

 

委員 

課題と方策をしっかり立てているので、引き続きお願いします。 

  

委員 

これからもよろしくお願いいたします。 

 

引き続き議題 2の新校舎建設について、事務長から説明がなされた。 

 


